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Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 193 /2018 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria competente, no sentido de 

informar a esta Edilidade, sobre a viabilidade de se fazer um estudo, para serem 

colocados  postes de iluminação na rua Durante, número 122  no Bairro Capela 

Santo Antonio e também: 

 

 quanto tempo vai demorar para ser feito esse estudo,  

 quantos postes serão necessários e  

 qual será o prazo para a implantação dos mesmos.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

Devido a pouca luminosidade existente na rua Durante, os 

moradores, estão solicitando, uma iluminação mais adequada, para terem maiores 

segurança. 

Então, solicito a Secretaria competente, para que seja feito um 

estudo, avaliando a real necessidade desta iluminação e também, para a tranquilidade 

desses moradores, que essa melhoria que está sendo reivindicada, seja efetuada o 

mais breve possível. 

Gabinete do Vereador David Hilário Neto, 17 de agosto de 2018. 

As.) VEREADOR DAVID HILÁRIO NETO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 21 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 22 de agosto de 2018. 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente  


